



授業参観、ありがとうございました

2月はよく「逃げる」といわれるように気づけば2月も後半に入ってきました。今年は大寒に入ってからそんなに寒い日がありませんでしたが、立春を過ぎてから一気に寒波が襲来しました。登校時は太陽も出て、青空が見えていたのが、一気に雪雲に覆われ雪が降ったりもしました。中庭の池も薄氷が張っていました。今回の寒波は長い期間寒気が日本列島を覆ったことが原因でした。ニュースでは、各地で記録的な降雪量を記録したと伝えていました。南国和歌山といわれますが、やはり寒いものは寒いですね。普段は「寒いー」と言って小さくなっている子どもたちですが、雪が降るとテンションは一気に上がっていました。そういう姿を見ると「子どもは風の子」ですね。

さて、先週の13日（木）は、今年度最後の授業参観でした。日々子どもたちと接していると、成長している様子は気づきにくいものですが、学校での子どもたちの姿を見ることで成長を実感することが出来ます。保護者のみなさんには、子どもたちの1年間の成長を感じることが出来たでしょうか。先日配付しました「健康カード」で体の成長は確認できます。1年生など大きかった制服もぴったりになってきたり、高学年の子どもさんの中には、1年間に10cm近くも身長が伸びたりする人もいます。（もちろん、個人差はあります。）見た目だけでなく、授業を受けている姿なども変わってきます。授業参観等は、そのような子どもの姿を確認する機会としていただければと思います。

よく年を重ねるごとに1年が早く感じるといいます。この1年が早く感じることを「ジャンナーの法則」といいます。この法則は「人生のある時期に感じる時間の長さは年齢の逆数に比例する」というものです。解りやすくいうと、10歳の人と50歳の人で1年間について比べてみます。10歳の人1年間は、1/10となり50歳の人では、1/50です。同じ1年間なのに、年齢が高いほど1年間に占める割合が小さくなります。この割合が小さいほど、体感として1年が短く時間が早く過ぎると感じるということです。逆の見方をすると、年齢が低いほど1年が長く（内容が濃く）感じます。それが小学校の時代だと思います。

3学期もあと1ヶ月あまりです。教員たちは子どもたちと一緒に最高のゴールを目指して頑張っています。新しい内容を学びながら、今まで学習してきたことをきちんと定着できるように復習も大切にしていける時期でもあります。自主勉強などで自分の苦手なところはもちろん、出来ているところも正確に早く出来るように繰り返し勉強していくなどしましょう。

「あい」のある学校の風景



【薬物・アルコール予防教室・6年】



【避難訓練】



【委員会・クラブ集会】



【授業参観】



【クラブ見学・3年】



【親子ドッチボール大会】

3月の主な予定

- 3月 7日（金）委員会活動（5・6年、最終）
 - 9日（日）岩出マラソン大会
 - 12日（水）岩中・山小合同清掃活動（児童会等）
 - 13日（木）卒業式予行（5限終了後下校）
 - 14日（金）大掃除・教室油引き（5限終了後下校）
 - 18日（火）卒業式準備
（下校：1-4年 13:30、5年 14:00、6年 給食後）
 - 19日（水）卒業証書授与式（給食無し、11時30分頃下校）
 - 20日（木）春分の日
 - 21日（金）5限終了後下校
 - 24日（月）修了式・離任式・給食終了（13時30分頃下校）
 - 25日（火）～春休み
- 令和7年度
- 4月 8日（火）新任式・始業式
 - 9日（水）入学式
 - 10日（木）給食開始（2年以上）

行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。



スクールカウンセラー来校日
3月6日（木）・13日（木）
各曜日の11時～15時



感染症に注意をしましょう

3学期に入り、感染症（インフルエンザや新型コロナウイルス）による学級閉鎖はありませんが、日々の感染症予防に努めましょう。
※手洗いやうがい等＋免疫カアップ（バランスのよい食事、運動、休養）